

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **RAFAELINA KAYLA SANG AMARATUNGGGA** Kelas : VI
 NISN/ NIS : 0109045366 / 3014 Semester : Genap
 Nama Sekolah : SD Katolik Bhakti Tahun Pelajaran : 2021/2022
 Alamat Sekolah : Jl. Ki Hajar Dewantoro

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 75

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	98	A	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Sangat Baik dalam hal memahami tugas dan sifat gereja . Sangat Baik dalam hal memahami tugas dan sifat gereja .	98	A	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga : "Sangat Baik dalam hal melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan) yang berkaitan dengan tugas dan sifat gereja . "Sangat Baik dalam hal melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan) yang berkaitan dengan tugas dan sifat gereja .
2	Pendidikan Kewarganegaraan	92	A	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Sangat Baik dalam hal Menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. Sangat Baik dalam hal Menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara.	89	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Mendemonstrasikan dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. Baik dalam hal Mendemonstrasikan dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	90	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Membandingkan karakteristik teks puisi dan teks prosa. . Baik dalam hal Membandingkan karakteristik teks puisi dan teks prosa. .	90	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya. Baik dalam hal Mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya.
4	Matematika	88	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran. Baik dalam hal Menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran.	90	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah. Baik dalam hal Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	91	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari . Baik dalam hal Mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari .	91	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal Membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	90	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Baik dalam hal Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.	92	A	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga : "Sangat Baik dalam hal Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. ; "Sangat Baik dalam hal Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	91	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Memahami patung. Baik dalam hal Memahami patung.	92	A	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga :;"Sangat Baik dalam hal Membuat patung. ;"Sangat Baik dalam hal Membuat patung.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	93	A	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Sangat Baik dalam hal Memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) . Sangat Baik dalam hal Memahami latihan kebugaran jasmani	89	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal Mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) . Baik dalam hal Mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh:
Muatan Lokal							
9	BAHASA JAWA	87	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah.	87	B	Ananda Rafaelina Kayla Sang Amaratungga Baik dalam hal menulis dan memperagakan teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah.. Baik dalam hal menulis dan memperagakan teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik

D. Saran - saran

Raihlah prestasi yang lebih tinggi di jenjang sekolah yang baru!

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	137 cm	149 cm
2	Berat Badan	31 kg	38 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Pendengaran (Telinga) Baik
2	Penglihatan	Penglihatan (Mata) Baik
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	1	Hari
2	Ijin	1	Hari
3	Tanpa Keterangan	-	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Lulus

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi, 15 Juni 2022
Guru Kelas,

Christina Sri Suranti,S.Pd

NIP. 1102/YK



Mengetahui
Kepala Sekolah

Katrina Suprihatin,S.Pd

NIP 1535/YK



SD KATOLIK BHAKTI

Jl. Ki Hajar Dewantoro Telp (0333) 631698

ROGOJAMPI - BANYUWANGI 68462

LAPORAN PENILAIAN AKHIR SEMESTER GENAP MUATAN LOKAL TAHUN PELAJARAN 2021/2022

NAMA SISWA : RAFAELINA KAYLA SANG AMARATUNGA KELAS : VI (Enam)
NO. INDUK / ABSEN : 3014/0109045366 NO. ABSEN : 19

No	Mata Pelajaran	NILAI						AKSTS	AKSAS	Rapor
		KI 3			KI 4					
		1	2	3	1	2	3			
1	Bahasa Inggris	85	88	85	85	88	-	93	88	88
2	Bahasa Using	93	89	98	90	95	-	90	90	93

Keterangan Nilai Predikat :

92 – 100 : A
87 – 85 : B
84 – 70 : C
< 69 : D

Di tanda tangani tgl,
Orang Tua / Wali Siswa

Diberikan di Rogojampi
Tanggal : 15 Juni 2022
Wali Kelas

Christina Sri Suranti, S.Pd.
NIP. 1102/YK



Mengetahui
Kepala Sekolah

Katarina Suprihatin, S.Pd.
NIP. 1535/YK